

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Proses Pemeriksaan Setempat menurut Majelis Hakim Pengadilan Agama Kab.Kediri, pemeriksaan setempat yang dilakukan majelis hakim Pengadilan Agama Kabupaten Kediri pemeriksaan setempat merupakan sidang resmi pengadilan. Hanya tempat persidangan yang berpindah dari ruang sidang pengadilan ke tempat letaknya barang terperkara Dengan datang ketempat barang terletak, Dimana hakim dan orang yang berperkara akan melakukan persidangan dimana barang atau tempat harta gono gini berada. Setelah melakukan pemeriksaan Panitia membuat berita acara dan pembuatan akta pendapat.
2. Urgensi atau pentingnya pemeriksaan setempat dalam pembuktian apabila dilihat dari nilai kekuatan hukumnya, pemeriksaan setempat dapat sebagai keterangan bagi Hakim, sebagai penguat dengan mengelaborasi bukti-bukti yang sah. Hasil pemeriksaan setempat dapat dijadikan dasar pertimbangan bagi majelis hakim dalam memutuskan perkara. dengan tujuan guna membantu hakim dalam mengambil keputusan yang obyektif. Namun secara yuridis formil, hasil pemeriksaan setempat bukan alat bukti, namun dapat menjadi penting sebagai guna untuk memperkuat keyakinan hakim dalam memutuskan objek suatu perkara di Pengadilan Agama Kab. Kediri

B. Saran

Setelah dilakukannya wawancara terhadap hakim pengadilan Agama Kab. Kediri terhadap urgensi pemeriksaan setempat, ada beberapa saran terkait hal tersebut, diantaranya

1. Hendaknya hakim sebagai pemberi keputusan tentang kasus di pengadilan untuk melakukan pemeriksaan setempat dengan tepat dan teliti sehingga harus memikirkan biaya yang harus dikeluarkan para pihak yang memiliki kehidupan yang kurang mampu.
2. Penelitian ini diharapkan dapat menggambarkan bahwa pelaksanaan pemeriksaan setempat dapat memengaruhi pertimbangan hakim dalam putusannya, maka hakim harus dapat mempertahankan ekstensi perannya yang kuat dan sangat penting dalam mengarahkan para pihak agar dapat melaksanakan pemeriksaan setempat untuk memperoleh kepastian dan keterangan mengenai penetapan sengketa harta gono-goni.